
 

 

 

 

２月８日（木）18時 30分からヴェルクよこすか６階ホールにて、

『春闘学習会＆カードローン問題＆逗子市議会選挙決起集会』を開

催しました。 

滋野議長からは『官性春闘ではなく、一人の力には限りがありま

すので皆で団結して大きな力に変えて 2018 年春闘を勝利に導いて

いきたい』との挨拶のあと、１部は連合神奈川から阿部副事

務局長にお越し頂き『連合における今春闘の現状と課題』に

ついて講義を受けました。 

阿部副事務局長からは、「2018春闘のポイントは、『底上

げ・底支え』『格差是正』に向けた取り組みと『大手追従・

大手準拠などの構造を転換する運動』の継続的な取り組み、

『すべての労働者の立場にたった働き方実現』への取り組み

等である。今期最大のヤマ場は３月 14日だが、秋の公務部

門の賃金確定交渉まで長い取り組みとなる。３月１日に開催

する連合神奈川主催『2018 春季生活闘争総決起集会』に結

集をお願いする。」との話がありました。 

２部はろうきん横須賀支店職員の根本さんを迎え、近年

増加傾向にある『カードローン問題』について話しを聞きま

した。 

近年カードローンは皆さんの利便性向上に力を入れてい

て、気軽に利用出来ることを売りに拡大傾向にありますが依

然として金利が高く、ろうきんで借りた場合と一般カードロ

ーンで借りた時の総支払額などを示しながら分かりやすい

説明を受けました。 

引き続き、３部では３月 18日告示、25日投開票で行われ

る『逗子市議会議員選挙』の推薦決定した候補予定者『高野

たけし氏、長島有里氏』を迎え、選挙に向けた政策や決意の

話しを聞きました。 

『働くことを軸とする安心社会を実現』するためには春闘

と逗子市議会選挙両方の勝利が不可欠です。 

最後に滋野議長と五役、連合神奈川阿部副事務局長、推薦

逗子市議会議員で『2018 春闘及び逗子市議会議員選挙の必勝』を期し、団結ガンバローでしめま

した。 
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